

Die neuen Kindergärten Gelb, Rot und Blau

Eröffnung des Dreifachkindergartens

COLETTE BAUMGARTNER,
KINDERGARTEN ROT

Der Dreifachkindergarten an der Küpfgasse ist in Kinderhand und ein weiterer Meilenstein der Lengnauer Schulraumplanung geschafft.

Nach einem Architekturwettbewerb wurde das Projekt «Tausendfüssler» des Architekturbüros Fahrni Partner Architekten GmbH einstimmig gewählt und der Bau des Kindergartens dank der Befürwortung der Lengnauer Stimmbürgerinnen und Stimmbürger sowie allen unterstützenden Kommissionen realisiert. Nach einer Bauzeit von rund einem Jahr war es soweit: Wir konnten im Oktober 2020 von den drei provisorischen Kindergärten die Neubauten beziehen und einrichten.

Die drei neuen Kindergärten heissen Gelb, Rot und Blau. Das Holz im Innen- und Aussenbereich versprüht eine sehr heimelige und angenehme Atmosphäre. Die grosszügige Fläche ist für die Einteilung verschiedener Spielflächen wie «Bäbieggä», «Baueggä», «Büechlieggä» und eines Gestaltungsraums ideal. Auch die Aussenplätze finden bei den Kindern grosse Begeisterung. Sie haben die Möglichkeit, ihren Bewegungsdrang mit verschiedenen Fahrzeugen, Spielgeräten und in einem Sandkasten auszuleben.

Die Lehrpersonen freuen sich über die neuen Kindergärten: Vanessa Binggeli (Gelb), Patricia Blümlí (Blau) und Colette Baumgartner (Rot) mit Barbara Emch, stellvertretende Leiterin Bildung (v.l.).

Foto:

Nicole Thomet



Wir – die Lehrpersonen vom Kindergarten und die Kinder – haben uns schnell und gut in den neuen Räumlichkeiten eingelebt und schätzen die liebevoll gestalteten Details in der Küche oder in den Toiletten. Die Qualität des Bauwerks ist hochstehend. Die beteiligten Firmen, darunter auch regionale Unternehmen, haben ihr Bestes gegeben. Trotz den verschiedenen Räumen ergibt der Bau eine Einheit als Ganzes.

Die mit grossen Fensterflächen und optimaler Beleuchtung ausgestatteten Räume schaffen eine behagliche Umgebung. Die Zusammenarbeit unter den Beteiligten ist eine Bereicherung und die Durchmischung der Klassen während den Pausen eine zusätzliche Kontaktmöglichkeit. Herzlichen Dank an alle, die die Realisierung der Dreifachkindergärten ermöglicht haben. ■



Farbenfrohe Bezeichnungen – die Kindergärten «Gelb», «Rot» und «Blau».

Fotos: Patricia Blümlí